
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU MERCREDI 10 décembre 2014 

Présents :  Bernard BESLIN, Guy BOYER,   Michel CHANAUD, Nicole FOURNIER,   
                    Luc MAYEUX,  Jean-Louis ROUET, Catherine SCHUNCK,  Hervé  DESMAISONS. 
Excusés   : Anne BECHEAU, Anne-Marie FERMONT, François SCHUNCK.  
. 
 
 
 
1 – Point su le livre « Vocabulaire » 

      La Présidente présente le « Bon à tirer » du livre. Il comporte environ 83 pages , et sera tiré en 

noir et blanc sur papier épais. Il doit être livré au mois de janvier 2015 . 

Il sera vendu 15 euros pour le public et 10 euros pour les adhérents de la P.A. 

2 – ANIMATIONS A PREVOIR EN 2015.  

       L’antenne de SARLAT projette une sortie-découverte pour les non-adhérents à MEYRALS. Cela 

comprendra un circuit-randonnée et  des visites (cabanes, le Fort de la Rhonie et des cluzeaux). Le 

programme définitif reste à établir. Période proposée : avril 2015. Une préinscription  sera 

demandée. 

        Une autre sortie-découverte est à prévoir à l’Ouest du département,  en automne, peut-être 

vers VELINES. 

         La date des « Journées du Patrimoine » est proposée.  Participer à ces journées parait 

intéressant  pour se faire connaître, et profiter de la communication officielle pour faire apparaître le 

nom de la Pierre Angulaire. 

         Pour cette occasion (et d’autres), il serait nécessaire de faire faire 1 ou 2  jeux de panneaux de 

présentation de la P.A.  La Présidente demande que l’on réfléchisse au contenu de ces panneaux, 

présentation écrite et photos, pour la prochaine réunion du Conseil d’Administration. 

        Il serait peut-être aussi nécessaire de faire un dépliant reprenant les thèmes principaux des 

panneaux, facile à emporter par le public. 

        19 juin 2015 : l’antenne de Sarlat fait une sortie commune avec la Société Historique de Sarlat à 

PUYMARTIN et au BREUIL. 

        L’Association Culturelle en Pays Beaumontois (A.C.E.B.) propose des conférences à ses 

adhérents,  la P.A. pourrait  proposer une intervention. 

        A travers les articles de la presse locale, on se rend compte que des associations diverses 

s’intéressent au petit patrimoine. Il serait intéressant de les contacter par un courrier-type pour leur 

faire connaître notre association.  

3 – POINT SUR LES DOSSIERS ET LES FICHES DE RECENSEMENT. 

       Au dernier comité de lecture du 10 décembre, 10 dossiers sur 12 ont été validés. 



       En 2014, 75 dossiers ont été validés, 4 ont été ajournés  dont 3 validés après correction. On note 

de nouveaux auteurs : 2 dossiers à SAVIGNAC et 1 dossier par L. ERARD. 

       En 2015 : 570 fiches de recensement. Les fiches de recensement  marchent  bien. Elles sont plus 

faciles à remplir qu’un dossier, tout en permettant  une localisation du petit patrimoine. 

 

4 – CALENDRIER DU 1ER SEMESTRE 2015. 

       11 avril 2015 : Assemblée Générale à TAMNIES. Les renseignements précis  manquent   (à charge 

d’Anne-Marie Fermont). 

Réunions du C.A. : Mercredi  11 février 2015 – 14H30 au CAUE. 

                                   Lundi  4 mai 2015 – 14H30 à CARLUX – Maison des services publics (à côté de la 

Mairie) 

Réunion de coordination : jeudi  12 mars 2015 – 14H30 à CORGNAC/Isle : Il est décidé de faire un 

accompagnement individuel  sur les dossiers des adhérents qui  posent problème,   sur un après-midi 

uniquement 

5 – QUESTIONS DIVERSES. 

       En 2014 : 107 adhésions individuelles et 19 associations. 

       En 2013 : 124 adhésions individuelles et 15 associations. 

       Notre webmeister ayant eu des soucis de santé, la Présidente évoque le problème de n’avoir 

qu’un responsable informatique. Le responsable actuel se propose pour former un autre responsable 

pour le seconder. 

       La présidente fait part de sont désir de quitter la présidence de la P.A. en 2016. 

       Entraide : Il existe sur le site la rubrique « entraide » qui donne la possibilité de poser une 

question lorsqu’il y a un problème sur la rédaction d’un dossier. Il faudra rappeler à tous les 

adhérents cette possibilité de se faire aider. Il suffit d’envoyer un dessin et des photos  à l’adresse 

indiquée sur le site  et de préciser le problème rencontré. Des spécialistes répondront. 

       La Présidente demande qu’on lui fournisse des articles pour les prochains « Feuillets ». 

 

FIN DE LA SEANCE                                                                                                                                                      

 

                                                                                                                                                    La Présidente 

                                                                                                                                                      C.SCHUNCK 
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